



# いすぐみだより No.3

2024. 7. 1

梅雨の時期に入り、気温の高い日や蒸し暑い日などで子どもたちの生活リズムも崩れがちになります。たくさん遊んだ後は水分補給や休息を取りながら健やかに過ごしていきたいと思ひます。また、子どもたちの体調や気温をみながら、水あそびを一緒に楽しんでいきたいと思ひます。



## 友だちが気になってきました！

一緒に過ごしている友だちに少しずつ関心を持ち始めている姿が出てきています。気になる友だちの側に寄っていくと顔を覗き込むようにして見つめたり、喋りかけるように声を発したりする姿が見られるようになりました。声に込められた思ひを保育者が汲み取って代弁したり、関わりたい姿を仲立ちしたりしながら関わっています。



## <水あそびについて>

子どもの体調をみながら水あそびを楽しんでいきたいと思ひます。また、泡遊びや色水遊びなどを取り入れ、全身で水の感触を味わっていきます。月齡の小さい子は、沐浴をして汗を流し、清潔に過ごせるようにしていきます。

毎日、連絡ノートの水あそび欄に、「できる・できない」のどちらかに○印をお願いします。

また、着替えやタオルなど持ち物に記名をお願いします。  
お願いします。



## こんな姿が見られます

この時期の成長は著しく、歩くのが二歩、三歩だったのが日に日に歩数が増えてたくさん歩けるようになったり、両面棚に手をかけると体をグイッと引き寄せてつかまり立ちができるようになったりとそれぞれに成長が見られ、嬉しく思ひます。また、保育者が歌いながら動かすペープサートにも興味を示し、見て楽しんでいる子どもたちです。



## <お知らせ>

- ・ 7月から2名、新しい友だちが入園しました。全員で8名になり、少しずつお部屋の中が賑やかになってきました！

## 7月の行事予定

- ・ 1日（月）身体測定
- ・ 26日（金）避難訓練

